

【新型コロナウイルス感染症対策】

新生活様式導入推進補助金事業ステッカーについて

上天草市では、新型コロナウイルス感染症による影響の長期化を見据え、政府が提言した「新しい生活様式」を実践するための備品購入や設備の改修などに取り組む市内事業者へ補助金を交付し、感染拡大防止対策に取り組んでいます。

このような中、新生活様式導入推進補助金を活用して感染対策を実施した事業者には、市からステッカーを配布し、事業所に掲示していただくことで見える化を図ります。

【デザイン制作の様子】

このステッカーは、
上天草高校生の皆さん
がデザインしました。



～上天草高校生の皆さんから一言～

市内には様々な種類の事業所やお店があるので、ステッカーのデザインについては、各事業所の雰囲気や壊すことなく、必要なことをはっきり伝えることができるように工夫しました。今後、ステッカーの「あマスク四郎」というキャラクターを見る度に、マスクやアルコール消毒を意識してもらい、「新しい生活様式」が「当たり前」として日常生活の一部になってほしいと思います。

そして、感染症に負けない、安心・安全な上天草市であってほしいと願っています。



【上天草高校生がデザインしたステッカー】